



Bericht von der Mitgliederversammlung 2020 (21.11.2020)

Liebe Mitglieder,

wir hoffen, es geht Euch allen gut. Wir möchten Euch in diesem Flyer ausführlich von der zur Mitgliederversammlung 2020 berichten, die Corona-bedingt nur virtuell stattgefunden hat.

Die Tagesordnungspunkte waren:

1. Begrüßung
2. Rechenschaftsbericht des Vorstandes
3. Bericht der Kassiererin und Kassenprüfer
4. Entlastung des Vorstandes
5. Diskussion über die Erhöhung des Mitgliedsbeitrags durch den Verband und eine entsprechende Weitergabe an die Vereinsmitglieder
6. Wünsche und Anregungen der Mitglieder.

Neben dem Vorstand, der vollzählig angetreten war, haben sich lediglich 4 Mitglieder online eingewählt. Abstimmungsanweisungen oder sonstige Mitteilungen von Mitgliedern sind uns im Vorwege nicht zugegangen.

Kurze Zusammenfassung nach einem Gedenken an die verstorbenen Mitglieder was besprochen wurde:

Geräteverleih:

Die Geräte erfreuten sich weiterhin großer Beliebtheit und wurden mehrmals bei unserem Gerätewart Michael Weissenbacher ausgeliehen.

Der Hochdruckreiniger war defekt und wurde ersatzbeschafft. Die dreiteilige Leiter wurde verliehen und ist dort kaputt gegangen. Sie wird vom Ausleiher ersetzt.

Eine Akku-Heckenschere und ein Akku-Faden-Rasentrimmer wurde ebenso angeschafft und stehen zum Verleih bereit. Mit der Umrüstung auf Akku-Geräte wollen wir den Mitgliedern zukünftig noch bessere und komfortabler zu bedienende Geräte zur Verfügung stellen. Im Vorfeld der Beschaffung wurde die Anschaffung von Akku-Geräten mit Mitgliedern angesprochen und mit sehr großer Begeisterung aufgenommen.

Die neue Geräteliste wird im nächsten Flyer enthalten sein und auch auf der Homepage hinterlegt.

Veranstaltungen:

Blumenerdeverkauf und Obstschneidekurs wurden dieses Jahr Corona-bedingt leider abgesagt. Das Sommerfest wäre wegen des 40-jährigen Vereinsjubiläums abgehalten worden, ist aber ebenso der Pandemie zum Opfer gefallen.

Die Sammel-Ölbestellung hat stattgefunden: 26 Besteller mit 60.000 Litern.

Internetauftritt des Vereins www.eigenheimer-ghd.de

Man kann über die Seite die aktuellsten Informationen erfahren, z.B. Vergünstigungen, Satzung, Kontakte, Veranstaltungs-Links sowie online Mitglied werden. Bisher 1000 Aufrufe der Homepage!

Mitgliederentwicklung:

2020 relativ stabil mit jetzt 138 Mitgliedern (4 neue, 7 Kündigungen oder Verstorbene)

Kassenbericht:

Aufgrund der Geräteanschaffungen belief sich der Aufwand 2020 um 1.470 Euro höher als die Einnahmen. Das neue Guthaben des Vereins beläuft sich auf 7.615 Euro.

Die Kasse wurde am 18.11. geprüft und für ordentlich befunden worden. Stijn wurde als Kassenprüfer entlastet. Das Protokoll mit Unterschriften liegt vor.

Die beiden Prüfer Hans und Korbinian haben zum letzten Mal die Kasse geprüft – vielen Dank Euch beiden für Euer langjähriges Engagement! Als neue Kassenprüfer haben sich Harald Lorenz sowie Thomas oder Gerlinde Köhler bereit erklärt – auch Euch vielen Dank vorab für Eure Bereitschaft.

Entlastung des Vorstands:

Der Vorstand wurde ordnungsgemäß entlastet: 3 Stimmen für Entlastung, 1 Enthaltung, keine Gegenstimmen

Mitgliedsbeiträge:

Von dem derzeitigen Mitgliedsbeitrag von 26,40 Euro jährlich werden 18,60 Euro Anteil an den Verband gezahlt. 7,80 Euro pro Mitglied verbleiben beim Verein.

Künftig, d.h. ab 2021 verlangt der Verband 24 Euro jährlich. Dieser zusätzliche Beitrag wird in weiter verbesserten und erweiterten Leistungen des Verbands sowie Verstärkung der Lobbyarbeit investiert werden. Es wurde diskutiert und mehrheitlich beschlossen diese Erhöhung an die Mitglieder weiterzugeben, so dass sich ab 2021 ein Gesamtmitgliedsbeitrag von 32 Euro pro Mitglied ergibt.

Bleibt alle gesund und feiert ein schönes Weihnachtsfest trotz Corona!

Mit herzlichen Grüßen

Eure Vorstandsschaft

Holger Frank

Swen Postels

Stijn van der Heyden

Irmgard Euler